

au Canada. Les boursiers en sciences sociales et humanités s'adressent à M. James A. Gibson, professeur d'histoire à Carleton College, à Ottawa. M. J.K.B. Robertson, de la Galerie nationale d'Ottawa, est chargé de diriger et de conseiller les boursiers venant étudier les beaux-arts. Le domaine de l'éducation est confié à M. C.E. Phillips, du Collège d'éducation de l'Ontario, de Toronto. Le domaine des moyens d'information des masses relève de M. T.C. Daly, de l'Office national du film, d'Ottawa.

Les boursiers Canada-UNESCO sont aussi mis en rapport avec le bureau et les membres des diverses associations nationales qui appuient le C.C.R.U. dans cette entreprise et dont plusieurs ont participé à l'établissement des programmes d'études des boursiers.

Les boursiers Canada-UNESCO bénéficient d'une allocation mensuelle de \$180, pendant six mois, en plus d'un montant pour payer leurs frais de voyage au Canada, aller et retour. Certains montants leur sont aussi accordés pour voyager au Canada, ainsi que pour acquitter leurs frais d'inscription et autres; un plan spécial d'assurance-maladie leur garantit, le cas échéant, les soins médicaux et l'hospitalisation.

On espère qu'à leur retour dans leur pays, les boursiers pourront, grâce aux études qu'ils auront faites au Canada, contribuer davantage aux tâches de la reconstruction éducationnelle, scientifique et culturelle.

Les boursiers au Canada

Quarante-huit bourses d'études ont été octroyées jusqu'ici et vingt boursiers sont actuellement au Canada, effectuant des travaux de recherche dans les universités ou étudiant les beaux-arts, les systèmes d'éducation, les diverses industries canadiennes, les problèmes du gouvernement et de l'administration publique. Des quarante-huit boursiers déjà désignés, deux étudieront les beaux-arts, quatorze l'enseignement, huit les moyens d'information des masses, dix-neuf les sciences et la technologie et cinq les sciences sociales et les humanités.

M. Fidel de Castro, fonctionnaire du Service de l'hygiène publique de Manille (Philippines), fut l'un des premiers boursiers Canada-UNESCO. M. de Castro s'intéresse particulièrement à la production de films documentaires. Un programme très poussé d'études et de recherches a été préparé pour lui en collaboration avec l'Office national du film.

En septembre dernier, à Montréal, une courte réunion fournit l'occasion à onze boursiers Canada-UNESCO de causer de leurs études et de leurs travaux avec les membres du Comité des bourses d'études Canada-UNESCO.

Au nombre de ces boursiers se trouvait le Dr Kok-Tchéang Yéo, sous-directeur des services d'hygiène de Hong-Kong, venu au Canada travailler avec les autorités fédérales et provinciales de l'hygiène, l'Association antituberculeuse du Canada et l'Université de Toronto. Son but au Canada est de se familiariser avec les plus récentes techniques d'hygiène publique afin de les appliquer à Hong-Kong pour lutter contre la petite vérole et le choléra. Il signala que l'arrivée de nombreux réfugiés chinois avait accru les dangers d'épidémie dans cette colonie.

Mr. Georges C. Chez, expert en relations industrielles de Paris, a déclaré que, dès son arrivée au Canada, il avait été impressionné par l'esprit de pré-